

N.W. 20.7.26

Afferde 17/8'82



Liebe Frau Schatz!

Ist einem Mann für Frau Lutz
und du keines, welche ist nicht
einen der auf missverstanden habe.
Ist daher bei mir Wissensfeld gege-
ben.

Von Mainz war gestern ein;
meine Schwester ist ganz ~~seitdem~~
fortgezogen. Blauer Harry habe
es nach Frankenstein auf seiner
Reise aufgefallen, dass es nicht
auf jener Strecke den aufgeschlud-
erten.

Habt mich bedrängt, so sehr
ist dies - ob Ihnen, ob Bruder -
Leidet Sie und sein Leidung nicht
so sehr, ja, und ich will
nicht den Druck verhindern, so
gäbe es mir schlimmer und schlimmer.

Man's Erzähler ist mir voll,
Gommaw Eltern. Wenn ich nicht
Spitze und in Reise meine Eltern
Sicherheit wünsche mir Freude,
mit allen Freuden, Erfahrungen,
Erinnerungen mir gern beliebt, so geht
ich in mancher Weise zu
Grunde. Ich verlasse das Land
des Fusses nicht, erneut, sonst
ich den Erzähler nicht entwegen
kann. Mit Begeisterung bleibe ich
es mir ein volles Jahr, das
ich Menschen sehr, aber die
gärtnerische Kulturbeschaffung bringt
und Neues, am gernsten Fuss
falle, ich es nicht mehr mit.
Dann ist mir eben das Leben,
so freien ich immer auf dem
Fuss unter Freuden bleibt mir die
letzte Jahr Fuss. Nun ist es mir,

ist Rumpf des Gräbers, Cranachius, Zer-
schnitten und mittelst glasirten
Klirre! Ich habe sogar bei Albrecht
Saxo den ungewöhnlichen, ungewöhn-
lichen und willt Orlobus in
Verlein's Graben und die
Zeit in Julius' Präzedenzien.
Es fehlt fast nichts mehr ab, ob
ich mir Mittel dazu herbeischaffen
möchte oder jetzt durchaus
fehlt vielleicht nicht mehr. Ich kann
jetzt so lange das Münz und
Fehl von Verlein's Graben
noch nicht untersuchen. Ich
vermuth, dass es uns 50 Jahre
erst zu ist und nach Bildung ist
wissentlich französische maxima d'Anton
nun für Cyprian, die sind
seinen Gräberjahrzehnten in jenen
Jahren nicht erst worden. Sie
haben, der Sie sind nicht
noch und wir müssen das
noch und wir müssen das

und fallen wir nicht vor Ewigkeit fort,
bei ist zu viele Sinsen versteckt
sich Christ vor allen Auren; Zwei-
esmeyer kann ich das nicht fassen,
Kann ich das nur gewusst haben,
dann ist Christig mir wichtig
gewesen wort. Elster ist, so
wappens ist nicht der Pfarrer aus,
sich selbst vor Grunde zu grappen.

Jetzt spricht man das ein
Klarus, und nicht allein werden
Klarus Lüftkraut zu weinen,
aber Gott ist ja nicht ewig, ob
ist in Wiede erschallt; ich
sagen aber immer. Mann
der mich nicht will haben,
zu können kann, wie mein
Wimmering v. man in Ingolstadt ist,
er kann ich jetzt Klein für M.

Die Freude auf die Reise, am
drei Wochen winter geht erneut, auf
zum einen Lande aus Alten zu grappen.
Am 1. Sept. bei ist jedes Ferde in Pfarr
Klein fand er alle von Grupe für die Tiere.